

No dia **12 de fevereiro de 2025**, com início às 14:00 e término às 16:30h, reuniram-se na EAV, Alberto Saraiva (Diretor Executivo), Ingrid Pimenta (Designer), Celina Martins (Gerente Administrativo e Financeiro), Helena Oliveira, (Coordenadora do Educativo), Fabio Lopes (Gerente de Patrimônio), Rayan Andrade (Supervisor de TI), Viviane Sampaio e eu Cristina Igreja (Supervisor de Projetos).

A reunião foi apresentada por Alberto Saraiva abordando os tópicos: os o

.....
.....
.....

- Fábio Lopes informou que o assoreamento foi solicitado, mas é preciso encaminhar qual tipo de assoreamento, material a ser utilizado e o mapeamento da área a ser assoreada.
- O diretor chamou a atenção para que passemos a chamar o entorno do Palacete de “Jardim” e não mais de “Parque” ou “área verde”.
- O Fábio Lopes segue orientando a manutenção do jardim com o pessoal do IEVA
- ~~Projeto de~~ Ainda sobre o Jardim – em uma conversa com Isabelle do IPHAN com o diretor da escola, ela reforçou que somente pode ser plantada no jardim plantas originais. Escola não pode se responsabilizar pelas mudas novas que ~~os indígenas~~ o ICMBIO pretende plantar no Jardim no evento que será realizado por eles aqui, na semana que vem. ~~ICMBIO precisa participar.~~

A Isabelle pediu para manter a vigilância, pois a responsabilidade pela manutenção do jardim é da escola.

- Será analisado se o evento previsto pelo ICMBio terá o plantio de plantas não autorizadas pelo IPHAN em nosso jardim.
- ~~Correção de postura, pelos próximos 2 anos, escola não cede pessoal nem equipamentos para eventos particulares.~~
- O diretor informou que a produção recebeu um e-mail por parte do ICMBio solicitando agenda para realizar evento o ano todo na escola. Precisamos daqui para frente corrigir alguns equívocos que vem ocorrendo com relação a essas solicitações, primeiro que a nossa atividade fim é o ensino, a nossa prioridade é a escola. Só depois de atender as demandas da escola podemos avaliar a disponibilidade para uso dos nossos espaços para solicitações externas. A escola não tem infraestrutura de pessoal e nem de equipamento para disponibilizar o uso dos nossos espaços para eventos que não sejam da escola
- A direção informou que o Toni Lotar pede reunião para resolver o problema do estacionamento dos indígenas, mas a Viviane do ICMBio pede a

participação da escola – aguardar início da obra para agendar. No momento não temos agenda. Isso não é questão da escola. Gestão dos indígenas é do ICMBIO, deve ser visto com Viviane a questão do estacionamento deles. ICMBIO tem previsto na cessão do espaço, um cômodo, mas ~~já tem 1 (um) cômodo, além do prédio deles e da Capelinha. Questionado o uso das salas após o restauro, renovar acordo já por mais 25 anos.~~

- Sobre a poda das árvores que estão colocando a segurança dos transeuntes em risco, o diretor informou que temos o seguinte histórico: a poda das árvores ainda que tivesse com autorização do ICMBio foi impedida por ingerência de um guarda florestal. Temos vários e-mails de solicitação das podas dessas árvores para a Comlurb que não nos atendeu, recentemente voltamos a solicitar a Comlurb, desta vez pedindo como serviço pago, mas continuamos sem retorno deles.

~~– Livro sobre o restauro do palacete. Estudo de projeto com porcentagem de PRONAC, ou patrocínio específico, estudo do Anexo provisório separadamente, (novas edificações). Possibilidades ICMS, container, PRONAC. Biblioteca iria para a sala do Professor Gianguido ou para a sala de desenho.~~

- A gerente administrativa-financeira solicitou orientação a nossa consultora de projetos sobre a inscrição do projeto das edificações tombadas e jardim da escola, livro do restauro do Palacete e construção do anexo. Ela leu a resposta da consultora que dizia o seguinte: o livro deve ser sobre o objeto principal da proposta, não vê problema se o livro for sobre o restauro do Palacete e as outras edificações do Jardim, sendo assim o recurso do livro será inserido no percentual vinculado da comunicação do projeto. A consultora vê problemas quanto a construção do prédio anexo, pois os projetos de nova construção submetidos ao PRONAC são enquadrados no Art. 26, que significa isenção de somente 30% do imposto e não de 100% e os patrocinadores não aceitam bem isso, preferem ter os 100%. O diretor decidiu que o livro deve ficar fora desse projeto de restauro das edificações do jardim.

- Nathanael dar feed back sobre a renovação do contrato das professoras Daniele e Daise do Parquinho para Celina.

- Quanto aos funcionários da lojinha e do bistrô ficou definido que o Fábio fará uma relação com o nome e dados dos carros desses funcionários autorizando a entrada e estacionamento desses carros no jardim da escola.

- Estacionamento é grátis, somente o selo é pago.

~~– Nathanael enviar e-mail para os professores “Escola não vai parar” e informação para os alunos.~~

- Exposição Tirry Pataxo abriu matéria da Vejinha programa.

- Foi solicitado que a Biblioteca participe dos eventos de lançamentos de livros que ocorrem na escola e obter exemplares para o acervo. A coordenadora da biblioteca vai alinhar com a equipe da Biblioteca e solicita que os eventos sejam informados com antecedência para que possamos nos programar.
- Necessária aprovação do Catálogo de marcas para uso imediato na Revista 50 anos, e carteirinhas.
- Funcionário novo da Comunicação, Renan, o Lucas vai ficar com Consultoria, se possível.
- A gerente administrativa-financeira deu a sugestão de lançarmos um chamamento público para instalação de quiosques (fast truck), que o diretor acatou imediatamente.
- Candidatura de aluna de Paris-Cergy Lisa Bernhardt Ecole nationale supérieure d'arts de Paris Cergy (ENSAPC), a ser apresentada ao Conselho de Ensino para avaliação e aceitação. Está em lista para 2026.